Beschluss:

Ziffer 1 neu: Von den Ausführungen der SWM/MVG, wonach aufgrund mangelnder Serienreife ein verstärkter Einsatz von Elektrobussen im Linienverkehr einer Großstadt derzeit nicht möglich ist, wird Kenntnis genommen. Die SWM/MVG werden aufgefordert, den Markt weiter zu beobachten und ggf. über relevante technische Entwicklungen in einem Jahr wieder zu berichten und dabei insbesondere auf die technischen Innovationen des ortsansässigen Unternehmens einzugehen. Spätestens in einem Jahr wird erneut berichtet, wie sich die technische Entwicklung und die Seriennähe darstellen und wie die Städte Hamburg und Berlin in Zukunft mit dieser Thematik umgehen.

Der Empfehlung Nr. 14-20/E 00397 des Stadtbezirkes 5 – Au – Haidhausen vom 26.02.2015 kann nur nach dieser Maßgabe entsprochen werden.

Ziffer 2 und 3: Wie Antrag des Referenten